



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



## 10 Jahre Senioren - und Pflegeheim Gehard

Kürzlich feierten wir im Seniorenheim Gerhard unser 10-jähriges Jubiläum. Ein Freudentag, sowohl für unsere Bewohnerinnen und Bewohner als auch für uns.

Die zahlreichen Gäste erfreuten sich an kulinarischen Schmankerln und einem großartigen Rahmenprogramm. Für Stimmung sorgen unter anderem die Gruppe Pölstaler und Erich auf seiner Steirischen. Es wurde viel geschunkelt und geklatscht. Im Zuge der Feierlichkeiten brachten wir auch unseren Maibaum zu Fall, und Pfarrer Florian Zach segnete den neuen Zubau. Es war ein rundum gelungenes Fest, bei dem alle viel Spaß hatten und mancher sich wieder in seine Jugend zurückversetzt fühlte.

*Wir freuen uns schon jetzt auf viele weitere Jubiläen.*

